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小・中学生に葉書がプレゼントされました

　７月に野木ライオンズクラブ国際協会の黒須栄一会

長より、町内の小中学生全員に官製はがき（かもメー

ル）が贈られました。

　今回で７回目になり、子どもたちはお世話になった

方へ暑中お見舞いを書いたり、離れて暮らす祖父母に

手紙を書いたりしました。

　心に残るプレゼント、大変ありがとうございました。

熊本地震被災地支援物資
「慈愛園」からお礼の手紙が届きました

　熊本地震被災地支援物資の提供に

つきましては、多くの皆様に御協力

をいただきまして、誠にありがとう

ございました。

　６月24日（金）に熊本市の社会福

祉法人｢慈愛園｣に送らせていただき

ましたところ、慈愛園子供ホームか

らお礼の手紙が届きました。

　被災地では余震や二次災害など、

復興までまだまだ時間を要する状況

です。今後とも息の長い復興支援へ

のご理解とご協力をお願いいたしま

す。

→
お
礼
の
手
紙
、
広
報
紙「
き
っ
ず
」
44
号
は
、
町
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
も
ご
覧
に
な
れ
ま
す
。

子どもたちから届いた
手作りの絵手紙

中学生の代表が
広島平和記念式典に参加しました

　８月６日（土）に広島市で開催された広島平和記念式典に

野木町中学生の代表として、野木中学校、野木第二中学校

の２年生それぞれ２名の代表が小山市と結城市の代表と共

に参加し、平和への思いを深くして帰町しました。

　詳しい報告は 10月号でお知らせいたします。
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潤
島
福
寿
会

　

潤
島
福
寿
会
は
６
月
29
日（
水
）、
潤

島
公
民
館
で
町
健
康
福
祉
課
職
員
と
独

協
医
大
看
護
学
部
の
学
生
４
名
を
講
師

に
招
い
て
健
康
教
室
を
開
催
し
ま
し
た
。

　

血
圧
測
定
か
ら
始
ま
り
、
体
に
や
さ

し
い
食
生
活
に
関
す
る
座
学
の
後
に
、

転
倒
防
止
の
た
め
の
座
っ
た
ま
ま
で
き

る
ス
ト
レ
ッ
チ
体
操
（
首
ま
わ
し
・
足

首
・
股
関
節
・
太
も
も
・
背
筋
の
び
等
）

を
行
い
ま
し
た
。

　

学
生
さ
ん
た
ち
の
明
る
く
爽
や
か
な

笑
顔
に
よ
る
掛
け
声
や
音
楽
に
合
わ
せ

た
指
導
に
、
参
加
者
25
名
は
真
剣
な
面

持
ち
で
従
い
、
日
頃
の
運
動
不
足
も
実

感
、「
無
理
を
し
な
い
で
継
続
的
に
や
っ

て
く
だ
さ
い
」
の
お
話
に
も
納
得
さ
せ

ら
れ
ま
し
た
。
終
了
後
の
お
茶
の
時
間

に
は
学
生
さ
ん
た
ち
と
の
楽
し
い
会
話

で
盛
り
上
が

り
、
体
す
っ

き
り
、
気
分

爽
快
の
有
意

義
な
健
康
教

室
と
な
り
ま

し
た
。

体
す
っ
き
り
、
気
分
爽
快
!!

健
康
教
室
開
催

投稿

野
木
町
ソ
フ
ト
テ
ニ
ス
連
盟

　

「
第
44
回
野
木
町
ソ
フ
ト
テ
ニ
ス
選

手
権
大
会
」
を
６
月
12
日（
日
）、
野
木

町
総
合
運
動
公
園
に
て
開
催
し
ま
し
た
。

天
候
に
も
恵
ま
れ
総
勢
62
名
（
一
般
の

部
20
名
、
小
学
生
の
部
42
名
）
と
多
数

の
参
加
が
あ
り
ま
し
た
。

　

小
学
生
の
部
は
、
３
つ
の
ク
ラ
ス
に

分
か
れ
、
い
ず
れ
も
白
熱
し
た
ゲ
ー
ム

展
開
と
な
り
ま
し
た
。
見
事
入
賞
さ
れ

た
ペ
ア
は
、
初
め
て
も
ら
っ
た
表
彰
状

に
満
面
の
笑
顔
を
見
せ
て
く
れ
ま
し
た
。

あ
と
一
歩
で
入
賞
を
逃
し
た
子
ど
も
た

ち
も
、「
次
は
勝
つ
！
」
と
い
う
意
気

込
み
か
ら
、
大
会
終
了
後
も
練
習
に
励

ん
で
い
る
姿
も
見
ら
れ
ま
し
た
。

　

ま
た
、
昨
年
度
か
ら
設
立
し
た
「
野

木
ジ
ュ
ニ
ア
ソ
フ
ト
テ
ニ
ス
ク
ラ
ブ
」

は
、
７
月
末
時
点
で
会
員
47
名
と
な
り

ま
し
た
。
野
木
町
ソ
フ
ト
テ
ニ
ス
連
盟

で
は
、
た
く
さ
ん
の
子
ど
も
た
ち
に
ソ

フ
ト
テ
ニ
ス
の
魅
力
を
伝
え
、
ス
ポ
ー

ツ
を
通
じ
て
子
ど
も
た
ち
の
成
長
に
繋

が
れ
ば
と
考
え
て
お
り
ま
す
。
今
後
と

も
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

第
44
回

野
木
町
ソ
フ
ト
テ
ニ
ス
選
手
権
大
会

投
稿

地籍調査推進員が委嘱されました

　本町では、今年度から潤島Ⅰ地区について、地籍調

査事業を実施するため、７月１日（金）に次の５人の方

に地籍調査推進員を委嘱しました。

【潤島Ⅰ地区】写真左より　（敬称略）

須田一誠、栗原英一、須田勉、新井敏夫、新井啓司

　地籍調査推進員は、実施区域の調査が円滑かつ適正

に遂行できるよう任務にあたっていただきます。

低学年の部Ａ低学年の部Ｂ高学年の部
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野木町煉瓦窯の見学者が1万人を突破しました !!

　7月 30日（土）、野木町煉瓦窯の見学者数が 1万人を突破し、記念

セレモニーが行われました。記念すべき 1万人目の見学者である古河

市在住の藤井直子さんには認定証と記念品が贈られました。

　藤井さんは「（1万人目と聞いて）とにかくびっくりしていますが、

とても光栄に思います。」と感想を述べられました。

　野木町交流センター「野木ホフマン館」の来館者は煉瓦窯の見学者

を含め、21,000 人を超えております。今後もたくさんの皆様のお越

しをお待ちしております。

第３回  タウンミーティング を開催します
　町では昨年に引き続き、町全体の課題について皆さまとご意見を交わす
「タウンミーティング」を開催いたします。
　今回は、「野木町の魅力発信　～定住促進に向けて～」をテーマ
に行います。

　野木町に住みたい・住み続けたい
と感じてもらうために、何をしてい
かなければならないのか、皆さまと
考えていきたいと思います。

　皆さまのご来場をお待ちしており
ます。

５月10日のグランドオープン以来、
県内はもちろん県外からもたくさんの
方にご来館いただきました。

◆煉瓦窯を見学してみてどうでしたか？

（藤井さん）前から知っていましたが、今回初めて中を見ました。

よく 100 年以上残っているなと感心しました。煉瓦の焼き方が

すごく考えられていて、昔の方の知恵はすごいなと思いました。

◆野木町の印象はどうですか？

（藤井さん）野木神社の空気が澄んでいるところが好きで、初

詣やお参りなどでよく来ています。ルピナスやひまわりなども

毎年見に来ていて、野木町のファンなんです。藤井直子さん
（古河市在住）

トピックス ～町の話題～

テーマ

「野木町の魅力発信　～定住促進に向けて～」

◆日　時　　10 月 15 日（土）　９時 30分開場　10時開始
◆場　所　　エニスホール　小ホール
◆内　容　　・町から今年度の重点施策や予算等の説明
　　　　　　・テーマについての現状説明
　　　　　　・テーマについて皆さまと意見交換
◆対　象　　町在住在勤の皆さま
※申し込みは不要です。直接会場へお越しください。

問政策課撒（57）4134　　　　　　
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